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Mitteilung zur Bahnsteigerhöhung Stadtbahnhaltestelle Longerich Friedhof - Antrag der CDU - 
AN/0319/2015 

Die Fraktion der CDU der Bezirksvertretung Nippes bittet in ihrer Sitzung vom 19.03.2015 die 
Verwaltung zu prüfen, ob der Bahnsteig der KVB Haltestelle „Longerich Friedhof“ in ihrem 
vorderen Haltebereich, welcher bei der Abfahrt genutzt wird, erhöht werden kann. 
 
Begründung: 
 
Seit der Eröffnung der Gesamtschule Nippes in der Paul-Humburg-Straße hat die Frequen-
tierung durch Kinder zugenommen. Es hat sich aber gezeigt, dass aufgrund des niedrigen 
Bahnsteiges es für die Kinder nicht möglich ist, die Türen durch Betätigung des Anforde-
rungsknopfes zu öffnen. Die Barrierefreiheit würde mit einer Erhöhung des Bahnsteiges ver-
bessert. 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Auf Anfrage der Verwaltung teilte die KVB mit, dass die Haltestelle Longerich Friedhof ledig-
lich von den Verstärkerfahrten der Linie 15 in den Hauptverkehrszeiten morgens zwischen 
6:30h und 9:15h sowie nachmittags zwischen 15:30h und 19:30h mit insgesamt 41 Fahrten 
je Tag bedient wird. Der Abstand zur benachbarten Haltestelle Longericher Straße, die von 
allen Fahrten der Linie 15 bedient wird, beträgt ca. 200m. 
 
In der vom Verkehrsausschuss am 27.09.2011 beschlossenen Prioritätenliste der Bahnsteig-
anhebungen ist die Haltestelle Longerich Friedhof nicht aufgeführt. Aufgrund der Nähe zur 
Haltestelle Longericher Straße, der eingeschränkten Bedienung und der damit verbunden 
vergleichsweise geringen Nachfrage, wurde überlegt, die Haltestelle ganz aufzugeben. Dies 
auch vor dem Hintergrund, dass ein barrierefreier Ausbau in der bestehenden Lage nicht oh-
ne aufwändige Gleisumbaumaßnahmen und Aufgabe der Wendeschleife möglich wäre. 
Letztendlich hat man sich damals dafür entschieden, die Haltestelle ohne weitere Umbauar-
beiten weiterhin zu bedienen.  
 
Eine erneute Diskussion über die Haltestelle und gegebenenfalls ihr barrierefreier Ausbau 
können im Rahmen der Aktualisierung der Prioritätenliste im Laufe des Jahres erfolgen. Die 
KVB geht davon aus, dass selbst bei Aufnahme der Haltestelle in die Liste, lediglich mit einer 
geringen Priorität zu rechnen ist. 
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